



COORDINACIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL

TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Boletín No. 21

Villahermosa, Tabasco; noviembre 21 de 2017.

ELIGE EL PLENO DEL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO, POR UNANIMIDAD DE VOTOS, AL MAGISTRADO JORGE MONTAÑO VENTURA, COMO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO.

En sesión ordinaria privada, celebrada el día de hoy, el Pleno de este órgano jurisdiccional, en cumplimiento a lo dispuesto por los artículos 63 bis, párrafo IX de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Tabasco, 13 fracción I y 17 de la Ley Orgánica del Tribunal Electoral de Tabasco y 12 del Reglamento Interior del Tribunal Electoral de Tabasco, eligió por unanimidad de votos, como Magistrado Presidente al Magistrado Jorge Montaña Ventura para el periodo contado a partir del 21 de noviembre de 2017, al 6 de octubre de 2019.

En el mismo acto, la Magistrada Yolidabey Alvarado de la Cruz, le tomó la protesta de ley al Magistrado Presidente.

En su intervención, el Magistrado Presidente agradeció a sus compañeros Magistrados “la confianza depositada en mi persona para presidir y representar los trabajos de este órgano jurisdiccional”.

“Convencidos de que solo con unidad vamos a sacar adelante este gran compromiso que la sociedad nos ha conferido y con la confianza y seguridad en que somos garantes de la legalidad”.

“Antes que los hombres, deben estar siempre presentes las instituciones y que como hombre de leyes que soy, creo firmemente en las instituciones”.

“No soy un hombre de rencores, soy un hombre de valores y un hombre de principios, en esta nueva etapa de mi vida voy a conducirme como siempre lo he hecho en las ocasiones que he tenido la oportunidad, y el privilegio, el alto honor, como es el día de hoy, de estar presidiendo este Tribunal, y conducirme con toda mi capacidad al servicio de Tabasco y al servicio de México, soy, he sido y seguiré siendo garante de la legalidad, porque yo mismo soy muestra de ello, gracias a todos, y gracias a mis compañeros Magistrados”.

Por su parte, la Magistrada Yolidabey Alvarado de la Cruz, expresó su felicitación al Magistrado Jorge Montaña Ventura, deseándole éxitos en su encomienda, asimismo auguró que esta institución cumplirá todos y cada uno de los objetivos que se encuentran trazados, pero sobre todo, cumplirá con el mayor objetivo, que es resolver todos los medios de impugnación que se presenten apegados a derecho.

“Nuestro compromiso como Magistrados de este órgano jurisdiccional, son con los ciudadanos y ciudadanas de Tabasco, que esperan que nuestro trabajo se vea reflejado en sentencias debidamente apegadas a la constitucionalidad y legalidad, para lo que se requiere la suma de esfuerzos. Por ello en lo personal, me sumo a este esfuerzo, porque solo en la medida en que unamos nuestra experiencia y nuestras capacidades es que lograremos salir adelante en el Tribunal Electoral de Tabasco”.

Durante su intervención, el Magistrado Rigoberto Riley Mata Villanueva dijo “Hoy es un día muy especial en el Tribunal Electoral de Tabasco, ya que el Magistrado Jorge Montaña Ventura se reintegra a las labores de este Tribunal, el cual, siempre ha sido su casa, una persona profesional, con amplia trayectoria y experiencia en la materia en la que actualmente nos desenvolvemos.

Con seguridad les puedo decir a los que hoy nos acompañan, que con la llega de Jorge Montaña Ventura y ahora presidente de éste Tribunal que vamos a conformar un excelente equipo, para que con la ayuda de todos y cada uno de los que conformamos esta gran familia electoral sacaremos los arduos los trabajos que tendremos en el proceso electoral 2017-2018”